

La ciudadanía, la víctima de las crisis económicas - Mediterráneo - 19/02/2019

UNIVERSIDAD

La ciudadanía, la víctima de las crisis económicas

|| **REDACCIÓN**
|| CASTELLÓN

La décima edición del ciclo de conferencias *La democracia hoy*, de la UJI, que tiene como tema central repensar la política en tiempos turbulentos, se inició ayer con la conferencia del profesor Carlos Jesús Fernández Rodríguez del Departamento de Sociología de la Autónoma de Madrid, quien sostuvo que la crisis desencadena una violencia económica y social en la que las víctimas no son los agentes económicos sino la ciudadanía. ≡